



*Le samedi 16 octobre, à l'île aux planches, le réseau Le Mans Solidaire a proposé la première édition du Marché du Monde.*

*L'occasion pour des associations de se faire connaître.*

*Des couleurs, des costumes, des musiques, des danses et des parfums des 4 coins du Monde et de France ont enchanté notre après-midi et nous avons en plus profité d'un franc soleil.*

*Nous avons pu déguster des plats cuisinés et découvrir des produits d'ici et d'ailleurs.*

*Sur la scène des groupes de danses, de musiques ont animés l'après-midi et les danseurs confirmés d'LSR72 nous ont fourni une belle prestation, merci à eux.*

*La tenue d'un stand nous a permis de présenter nos activités, de proposer la porte ouverte de début décembre et de prendre des contacts. Merci aux bénévoles présents.*

*Expérience à renouveler.*

*Nicole Yuon*





*Comme depuis plusieurs années déjà, ce dimanche 17 octobre, LSR72 a tenu un stand à La fête de la forêt et de la randonnée qui se déroulait à l'Arche de la nature.*

*La foule était nombreuse pour profiter d'un beau soleil d'automne et des diverses présentations, animations et du parcours de 3 km en forêt jalonné également de stands.*



*Cette année notre stand se trouvait sur la plaine de jeu, ce qui nous a permis d'avoir de nombreux contacts. Heureusement les bénévoles présents étaient assez nombreux pour expliquer le fonctionnement de notre association et distribuer nos flyers et autres prospectus.*

*Si les promesses sont tenues, les visites devraient être nombreuses à la porte ouverte !!!*



*Merci à tous les bénévoles qui ont permis la réussite de cette belle journée.*

*Nicole Yuon*

